

Título: **Ministro Marcel por IPC de Julio: “Si uno separa el efecto del aumento de las tarifas eléctricas, la Inflación se mantiene en una trayectoria de convergencia”**

## Ministro Marcel por IPC de julio: “Si uno separa el efecto del aumento de las tarifas eléctricas, la inflación se mantiene en una trayectoria de convergencia”

Secretario de Estado explicó que en agosto la cifra mensual debería ser menor, dado que se disipan factores de aumento.

Autoridad destacó que inflación anual del IPC sin volátiles se mantiene en niveles cercanos a la meta.

ras participar del Encuentro Financiero Internacional 2024, organizado por ISA, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, analizó la cifra del Índice de Precios al Consumidor (IPC) correspondiente al mes de julio, reportada por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE). En su boletín, el organismo dio cuenta de una variación mensual de 0,7% y una inflación anualizada de 4,4% en la serie referencial.

El dato respondió al impacto del aumento de las tarifas eléctricas durante el séptimo mes del año, que “representa más o menos 3 de estas siete décimas. Y el resto está en buena medida explicado por lo que se ha llamado el efecto rebote del Cy-

ber Day, que se ha ido verificando a través del tiempo, cuando hay ofertas para compra online tiende a haber un rebote posterior en los precios y eso explica también que el índice de difusión, es decir, la proporción de precios que suben haya aumentado en este mes de julio respecto del mes de junio”, ahondó Marcel. Ahora bien, la autoridad detalló que “si uno separa el efecto del aumento de las tarifas eléctricas -que en los últimos dos meses representa algo más de 4 décimas-, se ve que la inflación se mantiene en una trayectoria de convergencia y se ubicaría por debajo del 4% en la serie referencial, es decir, con la nueva canasta de consumo”.



En cuanto al IPC sin volátiles “vemos que se ubica en niveles bien similares a los del mes pasado, por debajo del 4%”, continuó. De acuerdo con el reporte del INE el IPC sin volátiles varió 0,5% y se ubicó en 3,4% a 12 meses en la

serie referencial.

Consultado respecto de las estimaciones para la variación de agosto, el ministro recordó que “varios de estos factores ya no van a estar presentes, por lo tanto, cabría esperar una inflación menor

a la cifra de este mes”. En esa línea, acotó que “para el año en su conjunto lo que se está proyectando es una inflación algo superior al 4%, según el Banco Central, y nosotros no tenemos mayores diferencias con esa estimación”.